
卫计委重申疫苗接种规范：

严禁将治疗性生物制品作为疫苗推介使用

据新华社北京
５

月
４

日电（记者
胡浩）国家卫生计生委

４

日发布通
知，重申规范预防接种的有关要求。

通知明确提出，严禁将治疗性生物
制品作为疫苗向群众推介使用。

通知要求，健全预防接种服务
网络，理顺运行机制，加强疫苗接收
和购进工作，完善疫苗管理，规范预
防接种行为，提高接种服务质量。疾
病预防控制机构、接种单位在接收
或者购进疫苗时，应当向疫苗生产
企业、疫苗批发企业索取加盖企业
印章的生物制品检验合格或审核批
准证明复印件。要建立真实、完整的

疫苗供应、验收、在库检查、储运温
度等记录， 并保存至超过疫苗有效
期
２

年备查。在保证第一类疫苗接种
率的前提下，省级卫生计生行政部门
根据疾病监测信息以及确定使用的第
二类疫苗品种，适时向社会发布接种第
二类疫苗的建议信息， 接种方案要
及时报送国家卫生计生委备案。

通知提出， 预防接种宣传应以
预防控制疾病为目的， 宣传内容应
当客观、科学，具有针对性，不得涉
及具体的疫苗生产企业、 疫苗批发
企业，不得夸大宣传、类比或者诋毁
其它疫苗的作用和安全性。
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购火车票

延长至开车前30分钟

据新华社北京
５

月
４

日电（记者齐中熙樊曦）

中国铁路总公司
４

日宣布，为满足旅客需求，铁路
部门进一步优化互联网和手机购票服务办法，自
２０１５

年
５

月
６

日起， 将通过互联网和手机购票的时
间由原来的开车前

２

小时以上，扩展至列车开车前
３０

分钟以上。

铁路互联网购票自
２０１１

年推出以来， 已逐步
成为广大旅客购票的主渠道。随着高铁陆续成网，

高铁和动车组列车不断增开， 广大旅客的公交化
乘车需求不断增长， 对便捷购票也随之提出了新
的需求。

铁总有关负责人称， 此次铁路部门扩展网购
车票的时间，就是为了满足旅客的这一需求。旅客
可以在去车站的路途中使用手机购票，实现赶车、

购票两不误。同时，作为配套措施，铁路部门将在
开车前

２

小时以内网购车票的票款支付时间定为
１０

分钟以内。这样既为旅客便捷购票创造条件，同
时也能使富余车票及时回到票库， 方便其他有需
要的旅客购票。
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信阳日报社宣

注销公告

兹有信阳市明珠家具有限公司， 经公司全体
股东大会研究决议通过， 拟向当地工商部门申请
注销，请与公司有关的债权债务人，自本公告刊登
之日起

45

日内，向本公司申报债权债务。

特此公告
信阳市明珠家具有限公司

2015

年
5

月
5

日

声 明

兹有固始县唐人故里房地产开发有限公司
税务登记证正、副本（证号：

411525697344937

），

因不慎丢失，特声明作废。

冯立英同志生平

罗山县人大常委会原副主任、享受副地级单项待遇离休干部冯立
英同志，因病于

2015

年
3

月
27

日逝世，享年
95

岁。

冯立英同志， 男，

1920

年
12

月出生于河南平舆县，

1938

年
8

月参加
革命工作，

1940

年
7

月加入中国共产党。冯立英同志，

1938

年
8

月至
1946

年
8

月，历任新四军第四师警卫团战士，新四军第二纵队骑兵排排长、

副连长；

1946

年
9

月至
1951

年
9

月，历任信阳分区教导大队一队代队长、

区武装部部长；

1951

年
10

月至
1980

年
11

月，历任罗山县兵役局科长、人
委人事科科长、交通局局长、钢铁厂厂长、民政局科长、电业局局长、总
工会主席；

1980

年
12

月至
1983

年
11

月， 任第六届人大常委会副主任。

1983

年
12

月离职休养，享受副地级单项待遇。

中共信阳市委老干部局
2015

年
4

月
27

日

习近平总书记会见中国国民党主席朱立伦

新华社北京
５

月
４

日电（记者陈斌华）中共
中央总书记习近平

４

日上午在北京会见了朱立伦
主席率领的中国国民党大陆访问团。

习近平对朱立伦率团来大陆访问表示欢迎。

他表示，

１０

年前，在两岸关系剧烈动荡之时，国共
两党为了两岸民众共同命运， 冲破历史藩篱，实
现和解，共商维护台海和平之道。

１０

年来，国共两
党和两岸同胞共同努力，开辟了两岸关系和平发
展的光明前景，给两岸同胞带来了实实在在的好
处，得到了两岸同胞的广泛支持和认同，也受到
了国际社会的普遍肯定和赞扬。

习近平强调，两岸关系和平发展成果来之不
易，经验弥足珍贵。概括地说，就是要坚持走两岸
关系和平发展道路，坚持“九二共识”、反对“台
独”的政治基础，坚持开展两岸协商谈判、推进各
领域交流合作，坚持为两岸民众谋福祉。

习近平指出，两岸同胞同根同源、同文同种，

历来是命运与共的。在经济全球化深入发展、两岸
联系日益密切的今天，两岸是割舍不断的命运共
同体。面对新形势，国共两党和两岸双方要坚定信
心、增进互信，维护两岸关系和平发展进程，携手
建设两岸命运共同体。习近平就此提出

５

点主张。

第一，坚持“九二共识”、反对“台独”是两岸

关系和平发展的政治基础，其核心是认同大陆和
台湾同属一个中国。否认“九二共识”，挑战两岸
同属一个中国的法理基础，搞“一边一国”、“一中
一台”，就会损害民族、国家、人民的根本利益，动
摇两岸关系发展的基石，就不可能有和平，也不
可能有发展。我们始终把坚持“九二共识”作为同
台湾当局和各政党开展交往的基础。国共两党应
坚持对两岸关系的正确认识，旗帜鲜明反对一切
损害两岸关系政治基础的言行，绝不能让来之不
易的台海和平和两岸关系和平发展成果得而复
失。为此，双方可以积极探讨构建维护两岸关系
和平发展的制度框架。

第二，深化两岸利益融合，共创两岸互利双
赢，增进两岸同胞福祉，是推动两岸关系和平发
展的宗旨。 要充分考虑两岸双方社会的心理感
受，努力扩大两岸民众的受益面和获得感，尤其
要为两岸基层民众、中小企业、农渔民合作发展、

青年创业就业提供更多机会，让两岸同胞参与越
多受益越多。我们愿意首先同台湾同胞分享发展
机遇，愿意优先对台湾开放，并且对台湾同胞开
放的力度要更大一些。我们将继续维护在大陆投
资的台资企业的合法权益，为他们的发展创造更
好条件。在台湾参与区域经济合作问题上，两岸

可以加强研究、务实探讨，在不违背一个中国原
则的情况下作出妥善安排。台湾方面表达了加入
亚洲基础设施投资银行的意愿，我们持欢迎态度。

第三，两岸交流，归根到底是人与人的交流，

最重要的是心灵沟通。 两岸同胞要以心相交、尊
重差异、增进理解，不断增强民族认同、文化认
同、国家认同。中华文化是两岸同胞共同的精神
财富，也是两岸同胞血脉相连的精神纽带。两岸
同胞要加强文化交流，发挥各自优势，共同传承
中华文化优秀传统，建设共同精神家园，实现心
灵契合。两岸双方要继续创造条件，扩大同胞直
接交往。我们将适时实施进一步便利两岸同胞来
往的措施。青年是民族的未来，也是两岸的未来。

我们要更多关注两岸青年成长，为他们提供更多
机会和舞台，让他们多交流多交心，成为共同打
拼的好朋友好伙伴。

第四， 国共两党和两岸双方要着眼大局，本
着相互尊重的精神，不仅要求同存异，更应努力聚
同化异，不断增进政治互信。对两岸间长期存在的
政治分歧和难题，国共两党都要勇于面对，汇聚两
岸同胞智慧，积极探索解决之道。双方可以在一个
中国原则下进行平等协商，作出合情合理安排。关
键是要“虑善以动，动惟厥时”。只要秉持同胞情、

同理心，两岸一定能找到解决问题的办法来。

第五， 中华民族伟大复兴要大家一起来干。

只要两岸同胞、全世界的中国人团结起来，心往
一处想，劲往一处使，实现中华民族伟大复兴必
定是指日可待的。我们真诚希望，国共两党秉持
民族大义，承担起为中华民族谋复兴、为两岸人
民谋福祉、为台海地区谋和平的神圣责任，团结
两岸各党各派和各界人士，努力开创两岸关系新
未来，共同致力于实现中华民族伟大复兴，让中
华民族巍然屹立于世界先进民族之林。

朱立伦表示，

１９９２

年在海协海基两会共同努
力下，达成两岸同属一中的“九二共识”，在此基
础上，双方进行多次会谈，把两岸对抗纷扰转变
为合作交流。

２００５

年后，国民党把“九二共识”纳
入党纲。两岸经贸文化论坛形成的建议也逐步落
实到交流合作中。海峡两岸同为中华民族，是命
运共同体。两岸和平发展已取得很多成果，希望
在“九二共识”基础上，两岸在区域和平、环保、经
济整合等方面携手合作，让两岸关系发展成果更
多惠及基层民众、中小企业和青年群体，持续推
动两岸关系和平发展。

中共中央政治局委员王沪宁、栗战书，国务
委员杨洁篪等参加会见。

中央纪委监察部网站
公布134起

违反八项规定案件

新华社北京
５

月
４

日电中央纪委监察部网
站
４

日发布每周通报， 公布了
４

月
２７

日至
５

月
３

日各
级纪检监察机关查处的

１３４

起违反中央八项规定
精神案件。

这些案件主要涉及违规购买发放购物卡、违
规收受礼品礼金、大操大办婚丧喜庆、公款旅游、

违规公务接待、违规发放奖金福利津贴补贴、办公
用房面积超标、公车私用等问题。

今年五一前， 为贯彻落实十八届中央纪委五
次全会精神，继续抓住重要时间节点，紧盯“四风”

新形式、新动向，狠刹公款吃喝、旅游、送节礼等不
正之风，加大社会监督力度，畅通举报渠道，中央
纪委监察部网站推出了“四风”问题监督举报曝光
专区， 欢迎广大网友对身边的不正之风进行监督
举报，并从

４

月
２０

日起每周对各级纪检监察机关查
处的违反中央八项规定精神案件进行点名道姓通
报曝光。

自去年
４

月起，每逢重要节点，中央纪委监察
部网站都会接连

４

到
５

周推出违反中央八项规定精
神案件每周通报。

别

让

﹃

骂

人

导

游
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事

件

再

三

重

演

五一期间， 云南再曝导
游骂人事件。 由于游客购物
量少， 导游在车上对游客讲
出侮辱性语言， 强迫购物并
威胁取消行程安排。

尽管涉事导游及旅行社
都已受到严惩， 若不能根治
以“强制购物”、“强制消费”

为代表的低价竞争甚至“零
团费”、“负团费”旅游市场乱
象， 类似事件还将继续重复
上演。

作为市场竞争极为充分
的旅游业，却一直乱象频出，

可见监管这双“有形之手”并
未充分发挥作用。 以此次事
件为例， 若非网友将视频曝
光，恐怕公众至今无法知晓，

而监管部门也难以发现并查
处。在一个又一个案例中，我
们看到的是相关部门不遗余
力地灭明火， 而对于行业存
在已久的深层次问题之暗火
却始终未能灭掉。

层出不穷的事件表明，

尽管游客是旅行社和导游赖
以生存的衣食父母， 但由于
现有的用工机制和薪酬模
式， 导致与游客直接接触的
导游陷入无底薪、无保障、无
尊严、无身份的“四无”尴尬。

游客不消费， 导游就拿不到
钱，旅行社也赚不到钱，导致
“强制消费”的恶果，也成为
游客和导游之间矛盾的起源
和导火索。

导游骂人， 自然应当受
到严惩， 但每次出事后仅仅
对当事导游和旅行社进行处
罚实属“治标不治本”。人们
担心的是， 止于处罚导游和
旅行社的处理，而不铲除“强
制购物”等旅游乱象生存的土
壤，无序竞争下的“低价团”甚

至“零负团”等违背市场规律的问题依然存在，基本
可以肯定游客“被宰挨骂”的问题还会出现。

亡羊补牢不如未雨绸缪， 对旅游乱象的整治
也不能仅仅对导游吊销执照了之。 起码几个方面
都应反思，一是监管部门应该向前走一步，不仅抓
好“事后监管”，还要抓好“事前规范”，完善旅游市
场的管理规则和从业者的准入机制和评价体系；

二是旅行社应按规范经营，走“强制消费”或“搜刮
游客”、“压榨导游” 的盈利之道必是涸泽而渔，最
终伤害的是行业本身； 三是导游需要强化职业道
德、服务标准和服务意识，靠强制、责骂甚至威胁
都是自取其咎；四是游客除了积极维权、善于维权
外，也应明白，在市场规则下，天下没有免费午餐；

希望出低价甚至不出钱享受高品质旅游服务时，

风险就已经降临自己身上了。

当下正值旅游旺季，尊重市场，规范市场，理
顺各方关系，重构旅游生态，已是当下迫切需要解
决的大问题。

(

新华社昆明
５

月
４

日电
)

5

月
4

日， 一列动车
组列车穿越郑焦铁路途
间的焦作城区。

当日， 郑（州）焦
（作）铁路经过近一个月
的联调联试后，正式进入
开通运营前的“高速铁路
运行试验”阶段，计划试
验速度为

200km/h

。

郑焦铁路是中原城
市群区域一体化发展的
重要基础设施， 对促进
中部崛起战略实施、完
善区域综合交通网络、

推动沿线城市化进程等
都具有积极作用。

新华社记者李安摄

国家旅游局：

多部门联动向“不合理低价”宣战

据新华社北京
５

月
４

日专电（记者
钱春弦侯文坤） 国家旅游局有关
负责人

４

日表示，向“不合理低价”宣
战将提到今年旅游市场整治工作的
首位，旅游、公安、工商等部门将联
合行动， 坚决依法打击这一旅游市
场的“百病之源”。

五一小长假后的第一个工作
日， 国家旅游局在通报假日旅游市
场专项检查情况时宣布， 坚决依法
遏制“不合理低价” 不正当竞争行
为，整治旅游市场秩序乱象。云南省
女导游陈春艳在带团工作岗位上辱

骂游客、强迫购物消费，应依法依规
给予严肃处罚。 决定吊销陈春艳导
游证，今后不得从事导游业务；对昆
明风华旅行社没收违法所得，并处

５

万元罚款，停业整顿
６

个月；对涉事
企业法人、总经理、分管副总经理分
别处于

２

万元罚款。

国家旅游局监督管理司司长彭
志凯说，“不合理低价”问题是我国旅
游市场秩序“百病之源”。国家旅游局
将联合有关部门，把向“不合理低价”

宣战提到今年旅游工作的首位，组织
开展“不合理低价”专项治理行动。

□

新华社记者白靖利


